

### 子どもが担う 毛呂山の伝統行事

### 出雲伊波比神社・春のやぶさめ祭



.....................







# MOROYAMA

PHOTO SNAP NEWS

3月12日、出雲伊波比神社で、春の流鏑馬が行われ ました。今年の当番区は毛呂本郷地区で、同地区に住 む中村 壮佑くん(6歳)が乗り子を務めました。 古来、「7歳までは神の子」という考えがあり、幼い 子どもが馬に乗り、静止した状態で弓を射る『願的』 を行う春のやぶさめ。笑顔で馬に乗り的宿を出発した 社佑くんですが、神社に到着すると大勢の観客を前に 緊張した様子でした。しかし、見事に矢を的に当て『願 的』を成功させ、拍手に包まれると、大役を終え、安 心した様子でまた笑顔を浮かべていました。



### 春の祭りに『長瀬囃子』を披露

出雲伊波比神社では、 長瀬囃子保存会による 付祭りや商丁会女性部 によるよさこいなども



披露されました。心地よい祭り囃子の太鼓や笛の音色 が境内に響き、お祭りを彩りました。

### 電柱に避難場所案内をプラス

### 東電タウンプランニング(株)と 『災害に強いまちづくり協定』を締結



2月21日、町は東電タウン プランニング(株)と『地域貢 献型広告に関する協定』を締 結しました。電柱広告の下部 に避難場所などの案内表示を 掲載し、平常時から避難場所

...............

を周知。災害時の迅速な避難行動に繋げることが目的です。

#### 広告主を募集します!

この電柱看板は、広告主の協力で広告 面の一部に避難場所などの案内を掲載 するものです。趣旨に賛同しご協力い ただける場合は、下記へご連絡くださ い(町役場では受付できません)。

申込み・問合せ…東電タウンプランニ ング㈱埼玉総支社広告部

0120 (60) 2311



## 梅の花とお雛様を堪能

#### 梅の花とつるし雛の祭典

3月3日、沢田地内の梅林 につるし雛を飾る『つるし 雛の祭典』が行われました。 飾られたつるし雛は、町内 で活動する手芸サークルの 皆さんの作品。訪れた人は 梅の香りのなかでつるし雛 を眺め、ひな祭りを楽しみ ました。



### 冬でも元気にドッジボール!

### もろっこカップドッジボール大会

2月25日、総 合公園で毛呂山 町青少年相談員 協議会主催『も ろっこカップ



ドッジボール大会』が行われました。この大会は、町 内の小学生が対象で、優勝したのは、光山小学校の5・ 6年生で組んだチーム。参加した子どもたちは、広い 体育館でいきいきと身体を動かして遊びました。

### たくさん話してストレス発散

#### 子育で支援センター主催 おしゃべりタイム

ママ同十が交流する場 『おしゃべりタイム』。 2月は「トイレトレー ニング 3月は 「卒乳」 をテーマに開催しまし 1-0

参加した人は、「年の 近い子どもがいる人と 悩みが共有できた」と 言い、先輩ママからの アドバイスや失敗談で 盛り上がりました。





▲ママだけでゆっくり『おしゃべり』

### 生徒を支えて 11 年……

### 川角中学校 齋藤 美穂先生 表敬訪問

3月6日、 町立川角中 学校で養護 教諭を務め る齋藤美穂 先生が『平 成 28 年 度 文部科学大



臣優秀教職員表彰』を受賞。同月8日に井上町長を表 敬訪問し、受賞を報告しました。

井上町長は、長年生徒を見守り続けた齋藤先生の実績 を称えました。

### みんなで歩こう越辺川

### 載辺川 川のまるごと再生プロジェクト お披露目会

3月19日、越生町いこいの広場で、平成25年度か ら進めていた『越辺川 川のまるごと再生プロジェ クト お披露目会』が行われました。

会場では、テープカットのほか、アトラクションと して西大久保太鼓「ひびき」による和太鼓とジャン ボリー鶴田さんによる楽曲[オッペリバーブリーズ] が披露され、事業の完成を祝いました。







『川のまるごと再生プロジェクト』とは……川や地域の特性を活かしながら、まちづくりと一体となって川の 再生を線的、面的に広げる取り組みです。埼玉県と毛呂山町・越生町が共に越辺川(梅園橋から今川橋まで)の再生 に取り組み、遊歩道や公衆トイレなどが整備され、より身近に川に親しむことができるようになりました。

...............

#### ▼整備されたトイレ



▼護岸整備・河原の再生



▼整備された遊歩道



### あまーい苺に、にっこり笑顔

#### 毛呂山町青少年相談員協議会 いちご狩り



3月5日、青少年相談員の皆さんが小学生といっしょ に町内の農場へ『いちご狩り』に行きました。子ども たちは、真っ赤な苺を頬張ると、自然と笑顔に。遠足 気分と、毛呂山の美味しい苺を楽しみました。

### 老若男女がわきあいあい

#### 東公民館 ふれあい文化祭





2月25・26日、東公 民館利用サークルが展 示や体験教室などをと おして1年間の活動成 果を発表する『ふれあ い文化祭』を開催しま した。

さまざまなジャンルで 活動するサークルが集 まり、来場者といっ しょに2日間の文化祭 を楽しみました。